



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak dan Masyarakat Sukatani Sinergi dalam Pembangunan Fasilitas Umum

Sukabumi - SUKABUMI.FR.N.CO.ID

May 10, 2024 - 10:08



Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak dan Masyarakat Sukatani Sinergi dalam Pembangunan Fasilitas Umum

Desa Sukatani, Kabupaten Sukabumi - Dalam upaya terus meningkatkan kenyamanan dan fasilitas untuk warga, Bhabinkamtibmas Desa Sukatani, Aipda Koswandi, A.Md, bersama dengan staff Kecamatan, Badan Penanggulangan

Bencana Daerah (BPBD), serta Kepala Desa Sukatani telah melaksanakan kegiatan silaturahmi dan pengawasan pembangunan fasilitas umum di Desa Sukatani, Kecamatan Parakansalak pada hari Jumat, 10 Mei 2024.

Kegiatan yang berlangsung mulai pukul 09:00 WIB ini difokuskan pada pengecekan dan kontrol terhadap pembangunan MCK (Mandi, Cuci, Kakus) dan Mushola yang merupakan inisiatif lokal dengan dukungan dana dari para donatur. Acara ini menjadi penting sebagai bentuk transparansi dan pertanggungjawaban kepada masyarakat serta para donatur yang telah memberikan kontribusinya.

Aipda Koswandi, dalam sambutannya, menyampaikan rasa terima kasih yang mendalam kepada semua pihak yang telah mendukung pembangunan di desa. "Terima kasih kepada para donatur yang telah berpartisipasi dalam pembangunan ini. Kami berharap masyarakat dapat menjaga dan memanfaatkan fasilitas yang telah dibangun ini dengan sebaik-baiknya," ujar Koswandi.

Lebih lanjut, ia juga mengingatkan masyarakat untuk proaktif dalam menginformasikan segala bentuk gangguan keamanan di wilayahnya, sehingga tindakan preventif dan penanganan cepat dapat dilakukan.

Kegiatan ini berlangsung dengan tertib dan lancar, menandakan keberhasilan kerja sama antara pemerintah desa dan masyarakat. Dengan kegiatan seperti ini, diharapkan bisa memperkuat tali silaturahmi antar warga serta antara warga dengan pemerintah.

Dokumentasi dari kegiatan ini telah dilampirkan sebagai bentuk laporan transparan kepada masyarakat umum serta sebagai arsip yang baik untuk kegiatan serupa di masa yang akan datang.

KAPOLSEK Parakansalak, AKP Dodi Irawan, S.H., yang mengawasi langsung kegiatan ini, menyatakan bahwa kegiatan-kegiatan seperti ini sangat penting untuk menjaga keamanan dan kenyamanan serta mempererat hubungan antara aparat keamanan dengan masyarakat.